

Sachsen-Anhalts Schwimmer*innen in toller Form

26.04.2024 | Erstellt von Frank Löper

Seit gestern und noch bis zum Sonntag (28. April) finden in Berlin die Deutschen Meisterschaften Im Schwimmen statt. Ein besonderer Wettkampf für Deutschlands beste Schwimmerinnen und Schwimmer, bietet Berlin doch die letzte Gelegenheit, um sich ins Team für die Olympischen Spiele 2024 zu schwimmen. Für die ersten Ausrufezeichen der Meisterschaften sorgen dabei am gestrigen Donnerstag die Schwimmerinnen und Schwimmer aus Sachsen-Anhalt.



Lukas Märtens vom SC Magdeburg schaut nach seinem Rennen noch etwas ungläubig. War ich wirklich so schnell unterwegs?

(© dpa picture alliance)

Die Titel über 400m Freistil gingen bei den Männern und bei den Frauen an den SC Magdeburg. Aber nicht irgendwie! **Lukas Mertens** und **Isabel Gose**, beide bereits für Paris qualifiziert, schwammen als neue Deutsche Meister richtig starke Zeiten. Der mehrfache WM-Medaillengewinner Lukas Märtens siegt in der Fabelzeit von 3:40,33 Minuten und kam damit bis auf 26 Hundertstel an den von Paul Biedermann gehaltenen Weltrekord heran. Isabel Gose sorgte bei ihrem Titelgewinn beinahe für einen neuen Deutschen Rekord. Mit Mit ihrer

Siegerzeit von 4:02,48 Minuten fehlten der Magdeburgerin am Ende ganze neun Hundertstelsekunden. Ihre Trainingspartnerin **Leonie Märzens** vom SC Magdeburg wurde in 4:08,84 Minuten Zweite und kann sich damit auch über das Olympiaticket für Paris freuen.

Ein Ticket nach Paris gibt es voraussichtlich auch für die neue Deutsche Meisterin über 100m Rücken, **Laura Riedemann** vom SV Halle. Mit ihrer Siegeszeit von 1:01,34 Minuten bestätigt sie die Leistung aus dem Vorlauf (1:01,36 Minuten). Da keine andere Athletin schneller war, als Riedemanns in der zurückliegenden Woche vorgelegten Leistungen, ist ihr der Startplatz als Rückenschwimmerin in der 4x100m Lagenstaffel bei den Olympischen Spielen nicht mehr zu nehmen.

Ein gelungener Auftakt für die Schwimmerinnen und Schwimmer vom SC Magdeburg und vom SV Halle bei den Deutschen Meisterschaften in Berlin. Von heute bis zum Sonntag kann man die Finals jeweils an den Nachmittagen [im ZDF-Livestream](#) verfolgen.